

Salut René !,

Je ne suis pas prêt d'oublier ce que tu m'as fait vivre en ce dim. mat. 22 Juin !, ah ça non !. Quelle **magnificence** !, quelle **splendeur** !. A un moment donné, mes yeux se sont mouillés tell'ment j'étais ému devant de telles beautés...qui semblaient s'animer du fait de notre déplacement constant !!!.

Là, je peux dire que j'en ai pris plein les yeux !... et... voler à tes côtés,...c'est un pur délice !.

J'ai bcp apprécié ta gde simplicité , ta bonne humeur et le fait que tu donnes bcp de ta personne !.

Ta manière de mettre en confiance ton passager en disant, par exemple, que tu connais parfaitement ton **petit bijou** ( ta maîtresse !! comme tu dis ! )...jusque dans ses moindres détails !. Ta longue expérience et **ton amour du métier** contribuent, eux aussi, à cette mise en confiance, c'est certain !. Ta prévenance, également, lorsqu'on va aborder une zone de turbulences ou faire ceci ou cela ?.

A t'entendre, on n'a pas du tout l'impression que tu fais ces survols depuis si longtemps !. J'admire et j'apprécie bcp ton **enthousiasme** qui est un peu celui d'un enfant...( devant le Père éternel, ne sommes-nous pas, toutes et tous, des enfants ?! )...qui s'émerveille devant quelque chose de très beau,...qu'il voit pour la première fois !.

Revenant du sommet du « Gd Blanc » ! et s'approchant de l'Aig. de Bionnassay, tu as viré fortement vers la droite pour reprendre, ensuite, un peu d'altitude !. C'était inattendu ! et **absolument délicieux** !!.

La Dent du Géant et les Grandes Jorasses, je ne les avais jamais vues d'aussi près et, bien sûr, sous cet angle ! ; je **jubilais** carrément même si cela ne se voyait pas sur mon visage ?!. A gauche, c'était toutes ces Aig. dont se régalaient bon nombre de vacanciers de Chamonix et leurs guides !. Ensuite cette fameuse Mer de Glace ( pas très belle en Été... ) ; la Verte !, si belle et majestueuse lorsqu'on la regarde en redescendant, à pieds !, du Brévent !. C'est une Grande et Belle Dame !. Et, enfin, ces 2 autres Belles Dames que sont l'Aig. d'Argentières et le Chardonnet !.

Toutes ces Aig. , ces Arêtes et ces glaciers étaient très enneigés du fait de ce temps dégueu que nous avons eu précédemment... ( étant à Vancouver, tu as eu le tps de bien préparer ton « coup » !!!). Tu es revenu le 16 , 2 jours avant le retour du beau temps !!! ). Finalement, c'est grâce à ces longs jours de mauvais temps que nous avons eu, toi et moi !, un **spectacle de toute beauté** !. Celles et cx qui ont fait le Mt Bl. par la voie normale, ont dû en baver car cette sale arête, qui mène au Goûter, était très enneigée... ; il y en a ,...rien ne les arrête...

Mais tout ce qui n'était pas « blanc » , était **beau** aussi ! : toutes ces montagnes verdoyantes, ces lacs de ttes dimensions et ces vallées immenses !.

Ce tournoiement au-dessus de la Tournette, sympa !.

Nous avons visionné, ma femme et moi, tes nombreuses et **splendides photos** !, **bravo René** !. Egalement le film qui **mérite** d'être accompagné par une aussi **belle musique** !. Un autre gd bravo à cet **amoureux du BEAU** ( musique et paysages ! ) et à cet **artiste** que tu es !.

Le souvenir que je conserve de toi et de tout ce que tu m'as fait **voir, admirer** et...**savourer** !, est tout simplement **MERVEILLEUX** !!! et...inaltérable !.

*Au plaisir de te revoir, cher René ! au grand cœur ! -  
Je te serre très cordialement !! - Ba bye !!  
Jean Cordier*